

Jueves 15 de abril

Parcial paro de los transportistas

Empresas transportistas, acopiadores y dadores de granos de Córdoba acordaron ayer restar representatividad a las medidas de fuerza que instrumentaron un grupo de camioneros autoconvocados en distintas rutas de la provincia. Incluso, tienen previsto no asistir a futuras reuniones del Consejo de Transporte si la Provincia insiste en convocar a ese sector del transporte de cargas a participar. Ayer, pequeños grupos de camiones se concentraron en algunos puntos de la provincia para reclamar la fijación de una nueva tarifa para el sector. Esa solicitud, que se contradice con el acuerdo al que arribaron hace una semana las entidades que representan a dadores, acopiadores y empresas de transporte que operan en Córdoba, intenta promover la fijación de una tarifa regulada similar a la que rige en Santa Fe. En ese contexto, los representantes de las entidades que rubricaron el convenio con tarifas orientativas, le solicitarían a la Provincia fijar una posición sobre el tema. El reclamo de los autoconvocados, que incluyó cortes parciales sobre media calzada y algunas denuncias de transportistas por amenazas, fue reprobado también por las entidades ruralistas, quienes adujeron la violación a los derechos de trabajar y movilizarse libremente.

Fuente: La Mañana de Córdoba